



Konformitätserklärung – REACH

Die KMH-KAMMANN METALLBAU GMBH & CO.KG ist als metallverarbeitender Betrieb ein Hersteller von „Erzeugnissen“ (Rohre, Rohrformteile und Sonderanfertigungen aus Stahl und Edelstahl) und deshalb im Sinne der EG-Verordnung REACH 1907/2006 ein „nachgeschalteter Anwender“. Als nachgeschalteter Anwender unterliegt die KMH-KAMMANN METALLBAU GMBH & CO.KG grundsätzlich keinerlei Registrierungspflichten nach REACH.

Die von uns hergestellten und gelieferten Produkte enthalten bei bestimmungsgemäßem Gebrauch keine registrierungspflichtigen Substanzen, die ein Risiko für Mensch oder Gesundheit darstellen.

Im eigenen Interesse und für die Gewährleistung einer hohen Liefersicherheit verfolgen wir die Umsetzung von REACH auch bei unseren Vorlieferanten.

KMH-KAMMANN METALLBAU GMBH & CO.KG

Bassum, 19.06.2024

Martina Kammann

Geschäftsführende Gesellschafterin

Industriestraße 13

27211 Bassum / Germany

Konformitätserklärung – RoHS

Hiermit bestätigen wir die Konformität unserer Produkte entsprechend der EU-Richtlinie RoHS 2011/65/EU bzw. 2015/863/EU zur Beschränkung der Verwendung gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikkomponenten und Geräten sowie die Einhaltung der zulässigen Höchstkonzentrationen in homogenen Werkstoffen in Gewichtsprozent.

Die von KMH-KAMMANN METALLBAU GMBH & CO.KG hergestellten und gelieferten Produkte entsprechen uneingeschränkt den Vorgaben der RoHS-Richtlinie.

Im eigenen Interesse und für die Gewährleistung einer hohen Liefersicherheit verfolgen wir die Umsetzung von RoHS auch bei unseren Vorlieferanten.

KMH-KAMMANN METALLBAU GMBH & CO.KG

Bassum, 19.06.2024

Martina Kammann

Geschäftsführende Gesellschafterin

Industriestraße 13

27211 Bassum / Germany





Declaration of Conformity – REACH

KMH-KAMMANN METALLBAU GMBH & CO.KG is, as metal processing company, a manufacturer of “products” (steel and stainless-steel pipes, pipe fittings and customized special parts.) and therefore a “downstream user” within the meaning of the EC Regulation REACH 1907/2006. As a downstream user, KMH-KAMMANN METALLBAU GMBH & CO.KG is fundamentally not subject to any registration under REACH.

When used as intended, the products produced and delivered by us do not contain any substances that are subject to registration, or which pose a hazard to humans or health.

In our own interest and to ensure a high level of delivery reliability, we also pursue the implementation of REACH, also with our pre-suppliers.

KMH-KAMMANN METALLBAU GMBH & CO.KG

Bassum, 19 June 2024

Martina Kammann

Chief Executive Officer

Industriestraße 13

27211 Bassum / Germany

Declaration of Conformity – RoHS

We hereby confirm the conformity of our products according to the EU Directive RoHS 2011/65/EU or 2015/863/EU on the restriction of use of hazardous substances in electrical and electronic components and devices, as well as compliance with the maximum permissible concentrations in homogeneous materials in weight percent.

The products manufactured and delivered by KMH-KAMMANN METALLBAU GMBH & CO.KG fully comply with the requirements of the RoHS Directive.

In our own interest and to ensure a high level of delivery reliability, we also pursue the implementation of RoHS, also with our pre-suppliers.

KMH-KAMMANN METALLBAU GMBH & CO.KG

Bassum, 19 June 2024

Martina Kammann

Chief Executive Officer

Industriestraße 13

27211 Bassum / Germany

